



MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL 10° ANIVERSARIO DEL CIERRE DE CAMPAÑA, CONCENTRACIÓN Y CARAVANA DEL COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ EL 4 DE OCTUBRE DE 2012 DONDE TODO FUIMOS BENDECIDOS POR LLUVIA SAGRADA DE GLORIA Y TRIUNFO



"Recordamos la sonrisa intacta del comandante Hugo Chávez, bendecido por la lluvia de San Francisco de Asís, que iluminó los corazones de aquella avalancha de amor en las calles de Caracas"

**NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS**

"El Comandante Chávez entregó su vida por todos nosotros, es sagrado no fallarle y comportarnos como Chávez, por eso seguimos en la batalla. Bolívar y Chávez son nuestros referentes, nos llaman a la unidad, a la lucha antiimperialista, a la resistencia, a renacer cada día, siempre por el camino de la Revolución Bolivariana y en Unidad perfecta de los patriotas cumpliremos su legado y Nosotros Venceremos!!!!"

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**



“... Hoy es “día de San Francisco” ¿verdad? San Francisco, aquel que era rico y entregó toda su riqueza a los pobres y se volvió santo. San Francisco, aquel que le pidió a Dios diciéndole que lo convirtiera en un instrumento de su paz. Así somos nosotros como San Francisco, instrumentos de la paz de un pueblo, instrumentos de la vida. Con esta lluvia de San Francisco nos consideramos bendecidos por la mano de Dios, de Cristo Redentor, nos ha caído el agua bendita de San Francisco, eso es un prelude de lo que va a ocurrir el domingo 7 de octubre.

¡Gana Chávez el 7 de octubre! ¡Gana la Patria!

Nos vemos el 7 de octubre allá en las mesas electorales, allá donde está la foto de Chávez, vayan allá a votar por la vida, a votar por el futuro, a votar por la Patria, a votar por la dignidad”.

Con estas palabras recordamos aquel momento histórico donde nuestro Comandante **HUGO CHÁVEZ**, cerraba campaña con una caravana de siete avenidas colmadas de pueblo bolivariano, de pueblo venezolano, de pueblo resuelto por su libertad y defendiendo al Proyecto Bolivariano, bajo un torrencial aguacero y con un pueblo incólume en moral y respaldo al Candidato de La Patria, aquel 4 de octubre de



2012.

Una monumental concentración popular chavista, una concentración jamás vista en la historia de nuestra patria bolivariana, hoy la conmemoramos desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV para recordar a las presentes y futuras generaciones los momentos que definen la consolidación de un Proyecto Nacional con visión de desarrollo, de bienestar para el pueblo, antiimperialista y totalmente consagrado a la defensa de la Independencia Nacional como bien que hemos ganado en una batalla incansable que nos deja un profundo legado histórico de la mano del Ejército Libertador comandado por el Padre de la Libertad Suramericana **SIMÓN BOLÍVAR**.

En su mensaje el Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ** nos define con claridad los elementos que sustentan al chavismo como comunidad política, como proyecto, como pueblo empoderado:

“Nosotros venimos de lejos, nosotros venimos de lejos, esta batalla nuestra es larga, esta batalla nuestra tiene más de 500 años en esta Tierra. Aquí estamos los hijos de Guaicaipuro ¿quién se siente aquí Guaicaipuro? Todos somos



Guaicaipuro y su grito de guerra contra el imperio español Ana Karina Rote... de ahí venimos nosotros, de la resistencia aborígen, de la resistencia india, de la resistencia negra, de los explotados, de los dominados de siempre. Ha sido larga la batalla, nosotros somos ¡los hijos de Simón Bolívar! ¡Las hijas de Simón Bolívar! Nosotros somos los patriotas del 05 de julio, del 19 de abril, nosotros somos los soldados de José Félix Ribas en la Victoria.

Nosotros somos de las tropas de Ezequiel Zamora y su grito ¡Tierras y hombres libres! Nosotros somos los hijos de las cargas de caballería de Maisanta y los últimos hombres de a caballo, es larga la jornada que nosotros hemos venido batallando. Nosotros somos los hijos de las columnas guerrilleras de Argimiro Gabaldón, con su corazón y brazo, nosotros somos los del Caracazo somos nosotros ¡Nosotros somos los del 4 de febrero carajo!

Nosotros somos los del 27 de noviembre, nosotros somos, nos costó mucho llegar aquí en 500 años de batalla, de 1492 a 1992, 500 años de lucha y cuando terminaba el siglo XX nosotros salimos de una especie de muerte colectiva a pesar de tanta luchas, terminando el siglo XX Venezuela se levantó como Lázaro y aquí estamos en el 2012 ¡Venezuela hoy está viva y camina y corre!



Al recordar este mensaje histórico con siete avenidas abarrotadas de pueblo, también ratificamos en esta conmemoración el compromiso sagrado e irrenunciable de todo un pueblo bolivariano para continuar de manera unida, leal, sostenida, constante e inquebrantable en la construcción del Socialismo como objetivo fundamental, desarrollando en unión sólida y trabajo denodado las acciones para labrar la Nueva Época de Transición al Socialismo 2022 – 2030 acompañando la batalla heroica del pueblo venezolano, sus instituciones democráticas y del Comandante Presidente Conductor de Victorias **NICOLÁS MADURO MOROS**.

Con ello sellamos la lealtad inquebrantable con el Proyecto Bolivariano y hacemos honor a nuestro Comandante Chávez que pese a los dolores que padecía, y de los cuales fuimos testigos, el Comandante Chávez no claudicó ante el clima y los riesgos que esto podría acarrearle en su estado de salud, consagro y entrego su vida por todo este hermoso pueblo que así lo ha concientizado y en unidad perfecta trabaja por seguir conquistando las victorias necesarias para seguir derrotando a los enemigos de la patria, a quienes llamaron a sancionar al pueblo, a quienes pidieron la cruel y criminal guerra económica contra nuestra patria, a quienes los mueve el odio



y hasta personas vivas mandaron a quemar por el solo hecho de ser o parecer chavistas.

Esta patria la seguiremos construyendo con el fuerza de todas y todos, para bienestar, felicidad, prosperidad y paz de nuestras familias, hijos, hijas, nietos, nietas y las futuras generaciones, eso lo juramos porque un día como hoy hace diez años fuimos bendecidos y bendecidas con lluvia sagrada, lluvia de amor y así será hasta el fin de los tiempos, porque como bien dijo el Comandante: "Aquí está Chávez, de pie con ustedes".

QUE VIVA LA PATRIA

CHÁVEZ VIVE!!!

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro días de octubre de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**